

Mahle übernimmt Klimatisierungsgeschäft von Hitachi

Mahle hat das Klimatisierungsgeschäft der früheren Keihin Corporation (heute Hitachi Astemo) in Japan, Thailand und den USA übernommen. Die Transaktion umfasst vier Produktionsstandorte sowie ein Entwicklungszentrum. Dort sind insgesamt rund 1700 Mitarbeiter beschäftigt. Die Entwicklung von Fahrzeugklimaanlagen hat vor dem Hintergrund des möglichst energiesparenden Einsatzes in Elektroautos neue Schwerpunkte bekommen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Foto: